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霊長蹴県・・狐北省反好提搭JL4胤毎弧急等

川中島ジュニアランニングクラブ竹内万祐

参加メンバー監督竹内万祐コーチ玉城さっき
選手山田祐也（三本柳小６年）村田将斗（三本柳小６年）

山崎河（三本柳小６年）和田達也（裾花小５年）
小林真帆（青木島小６年）青木若菜（芹田小６年）
小池萌加（三本柳小６年）玉城かんな（三本柳小5年）

奇
、

陸上読撞交流諭中⑨思い田
長野市陸上競技協会理事西内勉

恩師の山浦先生から、「自分の現役生活の３倍の
年月を陸上競技に奉公すれば陸上競技人と言える。」当時の石家荘市は、高層ビルもなく、町中に燃料
の教えから微力ではありますが、何らかの形で陸上競となる石炭の臭いが漂っていた街でしたが、現在は
技に携わらせていただいております私ですが、平成５高層ビルが乱立し、北京から高速道路が走り、人□
年９月に中国河北省石家荘市に陸上競技の交流訪中団も６００万都市になっていると聞いています。
員として参加させていただくチャンスに恵まれました。今年の夏には、北京オリンピックが開催されます
団長、県体育課長の西山額司氏、副団長、小口正行が、選手と共に立つことができた天安門広場や故宮

先生、監督、浦野義忠先生、秘書、三篠俊彦先生、．に再び立つと共に、世界の祭典オリンピックを観戦
一チ、西内勉、選手は最近１７年の選手生活を閉じたと、発展を広げている石家荘を訪ねてみたいと考え
山本晴美選手他９名で構成され、地元大学のクラウンております。
ド交流試合を行ってきました。恩師の教えの３倍の年月の奉仕には、まだ１０年
団員ほほ全員が、中国の水と油の影響を受け、体調近くありますが、微力でありますが、感謝の気持ち

が万全とは言えない状態であり、優勝は走高跳びの油を忘れず、体の続く限り、陸上競技を楽しみながら
井歩選手だけでしたが、選手共々 貴重な体験をさせて奉公させていただく気持ちでおりますので、これか
いただくことができました。らもどうか宜しくお願いいだします。
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長野市陸上競技協会
浦野義忠
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昨年７月「白馬スノーハープクロスカントリー大会」が

ありました。私たちは、この大会で優勝し、全国大会に出
場することを目標に練習してざだので「絶対に全国大会へ
のキップを手に入れる」と心を1つにしました。

私は１区を走り、優勝をねらえる順位でもどって来れる
ようにがんばりました。コーチに「最初から行け」と言わ
れた通りスタートから先頭にでることができました。でも

上り坂は、とてもきつくて足がドロにはまったりして大変
でした。しかし、１秒でも早くたすきを渡したかったので

がんばりました。なんとか１位でたすきを渡すことができ

ました。自分でも信じられませんでしたが、みんなの応援
があったから１位でたすきを渡すことができたのだと思い

＝一川中島ＪＲＣ山田祐也

いと思い、一生けん命うでをふり、坂道を上りきり、下り坂
になった。「よし、１位に追い善くぞ」と思った。だが、足
が重く、１位との差がひらいてしまった。ゴール地点にもど
ってくると「がんばれ－」「あと少しだぞ」とチームメイト
の声にはげまされた。ぼくは、最後の力をふりしぼってゴー
ルまで走った。結果は２位だった。１位は千葉県のチームだ
ったので、長野県では１位になり、全国大会への出場を決め
ることができ、うれしかった。全国大会では全部で５０チー
ムの強い選手達がたくさんいるけれど、８位入賞を目指し、
ほかの選手の走りを勉強して、このチームで楽しく、＜いの
ない走りをしてきだいと思います。

雲川中島ＪＲＣ小林真帆

僅昌
蓉震
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ましだ。その後、みんながんばってくれましたが、結果は２
位でした。残念ながら千葉県のチームに敗れてしまいました。
しかし、長野県チームの中では、１位になることができ、全
国大会へのキップを手にすることができました。とてもうれ
しかったです。

全国大会出場が決まり、練習も厳しくなりましたが、がん
ばってきました。

私は全国大会で１区を走る予定です。目標は１０位以内で
もどって来ることです。チームでは入賞したいと思っていま
す。私１人の力では無理ですが６人全員の力と心が1つに

なれば、入賞できると思います。長野県代表として自信をも
って全国のチームと戦ってきたいと思います。

＝出場にあ追って
■
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毎日製雰ﾖ高話謡iZ謝鰯黒：
長野県１位となり、全国大会出場となりました。
全国大会は初出湯で、大変嬉しく思っています。全国大

会は、この３月２３日に大阪万博記念競技場特設コースに
て全国５０チームが参加して行なわれます。長野県代表と
して参加させていただけることを選手共々 大変光栄に思っ
ております。

子供達は競技を通じて日々 練習の中でまわりの皆様方に
支えていただきながら頑張ってまいりました。今まで自分
達が頑張ってきた成果と感謝の気持ちをもって力一杯走っ
てきたいと思います。

最後に、合大会を迎えるにあたり、お世話になりました
皆様方に感謝申し上げます。今後もご指導ご鞭健を賜りま
すようお願い致します。

、

白馬の予選会場に「がんばれ－」という声が聞こえてく

辱詠溌甥溌簾凄亨撰淵美‘
だすきを受け取り、早く前の２人に追い着こうと、最初か
らとばした。白馬のコースは、アップダウンが多く、しか
もその日は雨だったので、道がぬかるんでいた。早いうち
に前の２人に追い着いたが、最初に速く走りすぎたので、
自分だけ息がハァーハァーしていだ。坂道に入った。走っ
ても走っても思い通りに進まなかった。つかれてきた。足
が悲鳴をあげ、もう限界だった。歩きたい。歩いて楽にな
りたいと思った。でもチーム全員で夢の全国大会に行きた

’
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右しそうです。３月23日大阪で開か

れる小学生全国クロカンリレー「川
中島ジュニア」市長に初陣の決意と
ある２月23日付長野市民新聞と原稿

を持って早速犀川の練習場所に車で

向い竹内監督と面会、レースはまだ
先だけど計3名分の原稿をお願いし
て参りました。この練習会場は恵ま
れている。アカシアの樹をぬって又

チップをきれいに張り詰めて足等を
痛めずクッション代わりになってい

ます。良く目をこらして選手のフォ

ームを見れば全身から気合がほとば
しっていました。全国大会のご健闘

を祈りながら失礼致しました。今回
も又、多くの皆様に原稿等ご協力を

賜り深く感謝致しております。

平成20年３月広報部長若松軍蔵
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長野五輪から１０年、そして今年
は、北京オリンピックの年でもある。

幸先良く広島の男子駅伝優勝、監督
や関係各位及び選手に心から感謝で
あります。佐久長聖高の頑張りは信
毎の２月１８日の朝刊にも中日浜名湖

一周駅伝及び梅花駅伝両レース共々
２月１７日優勝です。この分では伊那

の高校駅伝、そして３月末の海外遠
征駅伝でも優勝するに決っています。
今年の青梅マラソンは第30回大会に

続き２度目の雪で中止となりましたｃ

東京マラソンは26歳の藤原新（ＪＲ

東日本）２時間8分40秒で五輪代表候

補名乗り途中で足にケイレン来た時

はハラ々どうなるかなと思ったけれ

ど良くなってゴールした。琵琶湖マ

ラソン３月2日この大会での記録が左

ー

しなのメイト樵式会設
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１９年度の栄章、長野市陸協から次の１３名の方々 がそれぞれ受賞されます。
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◆栄章受賞おめでとうございます◆ 一

……………………・佐久長聖高校駅伝部佐々木健太

｢追い付かれても、１位でタスキを渡そう」と考えな
う走っていました。途中で後ろから、他の選手の足音

私は、第１３回都道府県対抗男子駅伝で４区、５ｋｍ
を走らせていだだきました。
大会２日前に広島に入り、選手の発表があったのは、

大会前日の午後でしだ。そこで監督から４区と言ってい
だだいたとき「都道府県を走れる」という気持ちと「失
敗はできない」という緊張した気持ちになりました。
大会当日は、朝から少し緊張していましだが、中継所

に着いてからは、逆に「早く走りたい」と思うようにな
りました。

全体のレース展開は、１区の千葉が３位で中継し、３
区の佐藤先輩で１位になり、そのまま４区の私にタスキ
が繋がりました。

佐藤先輩が１位でタスキを持って来てくれる、と信じ
ていたので、気負うことなくリラックスして走り始める
ことができましだ。最初の１ｋｍは楽に余裕を持ちなが

ら「追い付かれても、１位でタスキを渡てつ」と言えな

がら走っていましだ。途中で後ろから、他の選手の足音
が聞こえてきて「追い付かれた」と思いましたが、２ｋ
ｍ、３ｋｍと私がきつくなるにつれて、後ろの足音も少
しずつなくなっていきましだ。そこから気持的にも余裕
が出てきて、ラスト３００ｍからスパートをかけること
ができました。

結局私は、２位に２０秒差の１位で、５区の村沢にタ
ヌキを渡すことができました。その後、村沢が差を広げ、
長野が最後は、２位に１３秒差で逃げ切り優勝すること
ができました。

今回の都道府県対抗男子駅伝では、多くの方々に支え
ていただいだお陰でしっかりと走ることができました。
本当に感謝しています。この経験を生かしてもっと力を
つけていきたいです。

５
１
０

をつくられ渥逗蕊職鯨習欝る蜜雲、
ございます。第57回大会に向けまして、駅伝部長。監督・
主将を中心にチーム一丸となりまして、火の玉の如く取
り組み栄冠を勝ち取りたいと思っておりますので、今後
ともよろしくご指導、ご協力をお願い申し上げます。
なお、貴社及び皆様方ごご発展、ご活躍を心よりお祈

り申し上げます。（敬称略・順不同）
長谷川体育施設㈱㈱ホテル犀北館ホテル信濃路
御宿記念館中央館清水屋旅館㈱車屋HlZUME
㈱長野スター商会㈱中屋スポーツ㈱アイワ記章
㈱大伸鉄工工業㈱芝上建設㈱近藤商事

平素長野市陸上競技協会の事業につきましてご指導、
ご理解を賜り厚く御礼申し上げます。
第56回長野県縦断駅伝競走大会長野市チームのために

多くの企業の皆様方より、ご協賛金を賜りありがとうご
ざいました。厚くお礼申し上げます。
二連覇を目指し監督・選手一丸となって、１年間取り

組んでまいりましたが、準優勝という悔しい結果でござ
いましだ。しかし、ライバルチームの上伊那とは終始デ
ツトヒートを繰り返し、２日間でのトータル１２時間以
上を走破しまして、１６秒差という僅差でございました。
218.4ｋｍ・２１区間をどの選手も良く激走してくれたと
思いますが、二連覇を逸しだこと、全佐久チームに大差

ｆ識回長震源縦瀧藤識登麦会塁匿姉手=雌湧獅御秘

「
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１９年度の栄章、長野市陸協から次の１３名の方々 がそれぞれ受賞されます。
（東海陸協関係）功労章・･大竹義雄
（長野県体育協会関係）６０周年記念表彰･･伊藤利博有功章・･浦野義忠
（長野陸協関係）功労章・･内山司冶指導者功績章・･戸谷直喜

勲功章･･原弦太郎西淫直希鳥羽詩織小田切亜紀西達千春
（長野市体育協会関係）功労章・･大竹義雄勲功章･･西津直喜早川恭平佐々 木健太
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愉雇M三野中学鋤聖上劃
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とうございます◆栄章受賞おめで

こんにちは。付属長

野中学校陸上競技部で

す。我が陸上競技部は、
現在男子２８名、女子

１６名、計４４名の１，

２年生部員と３名の顧

問で、来る２００８年
シーズンに向けて頑張

っています。

２００７年シーズン

は、皆様のお支えのお

陰もあり、予想以上のき
ができました。女子リ１

、
M恥胴

奇

－３－

比べて部活動の時間は短いのですが、その短い時間を

いかに有効に使い、追い込むかということを考えて練
習に取り組んでいます。昨年度まではリレー、短距離
が中心でしたが、現在は中・長距離やフィールド種目
にも取り組む生徒が増えてきました。３年生が抜けた
穴は予想以上に大きく、昨年度のような成績が収めら
れるかどうかはわかりませんが、部員・顧問一同、楽
しくかつ切瑳琢磨し合いながらより上位の大会出場を
目標に頑張っていきたいと思います。長野市陸協の皆
様には、講習会や記録会などで大変お世話になります。
恵まれだ環境で思い切り陸上競技ができる喜びと感謝
の気持ちを忘れずに頑張りますので、これからも応援
よろしくお願いします。

付属長野中学校陸上競技部顧問早川孝二_'

(東海陸協関係）功労章・･大竹義雄
(長野県体育協会関係）６０周年記念表彰･･伊藤利博有功章・･浦野義忠
(長野陸協関係）功労章・･内山司冶指導者功績章・･戸谷直喜

勲功章･･原弦太郎西淫直希鳥羽詩織小田切亜紀西達千春
(長野市体育協会関係）功労章・･大竹義雄勲功章･･西津直喜早川恭平佐々木健太

『、
■

陰もあり、予想以上の素晴らしい成績を収めること
ができました。女子リレーチームが県大会で優勝し、

念願の全中切符を得ることができ、男子リレーチー
ムもあと－歩というところでしだが、県中学新記録
を出し北信越大会に進むことができました。また、
男子２００ｍで新井、杉山が、男子４００ｍで大森
がそれぞれ標準記録を突破し、全中への切符を手に
することができました。学校の特殊性もあり、年間
通して行えるのは７：００～７：４０までの朝練習のみ
で、放課後はトツプシーズンでも１時間３０分程度
しか行えません。「部活動なし」という日も多く、
そのような時には東和田へ行き、「自主練」を行っ
ています。坂本さんを始め、陸上競技場の皆様には
大変お世話になっています。このように他の学校に

酔 浸
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